

Roberto Carnaghi recibió distinción de Personalidad Destacada de la Cultura en el Salón Montevideo de la Legislatura porteña.

La ley promovida por la Diputada María José Lubertino (FpV) fue sancionada el 1 de diciembre de 2011.

El popular actor Roberto Luis Carnaghi Fernandez fue galardonado esta tarde con el diploma de Personalidad Destacada de la Cultura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, reconocimiento que fue sancionado mediante la ley N° 4.084 el 1 de diciembre de 2011 por impulso de la Diputada María José Lubertino (FpV).

"Soy una persona que suele hablar mucho en el café, entre amigos, pero no en este caso porque tengo pocas palabras, una de ellas: Muchas gracias a todos los que están aquí. Les agradezco", fue el primer concepto que compartió el actor con inocultable emoción. "Cuando uno recibe algo tan importante y vuelve a sus inicios, a mí esta distinción me parece demasiado", agregó. Y tras recordar sus comienzos actorales en la localidad bonaerense de San Isidro y que animado por el actor y director Camilo Da Passano ingresó en la Escuela de Arte Dramático, compartió el texto de los fundamentos del actor francés Gérard Philipe fallecido en 1959, que conserva en su primer cuaderno de estudiante como guía de sus pasos posteriores. El fragmento concluyó aludiendo a que "el día que yo muera morirá mi teatro", expresión que fue rubricada con un fuerte aplauso de la concurrencia.

Carnaghi recibió la distinción de manos de la Diputada Lubertino, después que aludieran a sus cualidades personales y actorales su amigo, el actor Ricardo Merkin; la actriz y Diputada Susana Rinaldi, el ex Jefe de Gobierno y Diputado Aníbal Ibarra (FPyP) y el escritor Eduardo Álvarez Tuñón. Los expositores destacaron la humildad, el deseo de aprender, el esfuerzo, la perseverancia así como el compromiso vecinal y social del homenajeadado. A su turno, la Diputada Lubertino puso de relieve la unanimidad con que fue votada la ley y mencionó que "a nosotros nos interesa poner como modelo a quienes tienen una larga trayectoria en la cultura del trabajo por la Cultura". La legisladora calificó a Carnaghi como "un referente de las nuevas generaciones de actores por la calidad y versatilidad de sus personajes que le permitieron ganar el respeto del público, de sus pares y numerosos premios". "Estamos distinguiendo a su manera de hacer teatro, a sus condiciones innatas, a su fuego sagrado, a la seriedad y perseverancia y la rigurosidad en el trabajo y al esfuerzo", concluyó.

Su esposa Julia, entre otros familiares, actores, actrices y numeroso público que colmó el Salón Montevideo del Palacio Legislativo porteño rindieron su homenaje a Roberto Carnaghi, un artista que le pone el cuerpo y el alma a sus personajes generando en los espectadores un sentimiento que va más allá de lo racional al punto que su gran talento hizo que pudiera cultivar éxitos en todos los géneros.